

Un bonjour de la reunion

Par **RunAlex**, le **29/09/2018** à **12:27**

Bonjour le groupe (et aux admins aussi [smile3])

Je m'appelle Alexandre, 32 ans, vit à la réunion. Inscrit à cette fameuse I1 de droit à distance de panthéon assas. Grosse reconversion pour ma part après une vie entrepreneurial de 7 ans et 11 collaborateurs. Un changement de vie initié par passion du droit d'une part, et à distance pour pouvoir aider mon fils autiste de 5 ans. Voilà pour ma part.

Je souhaite à tous une très bonne année quelque soit votre niveau et continuons à faire vivre le droit, ce moteur de notre société

Par **CompteSupprimé**, le **29/09/2018** à **13:08**

Bonjour,

J'espère que cette aventure vous plaira et vous souhaite bon courage bien que reprendre ses études en cours de route soit déjà une démonstration de courage.

Par **Isidore Beautrelet**, le **29/09/2018** à **13:28**

Bonjour et bienvenue

Tout d'abord je tiens à vous dire que je suis impressionné par votre profil et à vous féliciter pour votre démarche.

Ensuite, je vous invite à ne pas hésiter à poser toutes vos questions sur le forum.

Je vous souhaite une bonne continuation.

Par **Kombo**, le **29/09/2018** à **20:21**

Bonjour et bienvenue !

Bon courage et tous mes vœux de réussite pour cette licence à distance.

Par **LouisDD**, le **30/09/2018** à **10:39**

Salut !

Bienvenue à vous et bonne continuation dans cette belle entreprise que vous entamez !
Puisse votre année être couronnée de succès !

Bon courage, et à bientôt sur le forum !